



- **Ouverture d'une classe à la Providence Vert Buisson à la rentrée 2022** : Nous avons la joie de vous annoncer l'ouverture d'une 9ème classe sur le site du Vert Buisson. Je remercie toute la communauté éducative pour son implication.
- **Départ de Béatrice MALARD** : Béatrice, agent de surveillance sur le temps du midi et agent de garderie a quitté les bancs de l'école lundi soir pour vivre une nouvelle vie de jeune retraitée bien méritée. Toute l'équipe ainsi que les enfants la remercient sincèrement pour son dévouement auprès d'eux et de leur famille. Elle est remplacée par Mme Priscilla NADAULT, nous lui souhaitons la bienvenue à l'école.
- **Inscription en 6<sup>ème</sup> au collège St Joseph** : Merci de vous connecter directement au site de l'ensemble scolaire [www.ecbruz-sterblon.org](http://www.ecbruz-sterblon.org), les rdv ont déjà commencé et les ambassadeurs 6<sup>ème</sup> sont venus rencontrer les CM2 de La Pro Vert Buisson le lundi 31 janvier.
- **Mardi 1<sup>er</sup> février** : Echange entre la classe de CE2 et les enfants de l'IME « Le Triskell » de Bruz dans le cadre d'un projet mené par des étudiantes en orthophonie. Les enfants des deux établissements se sont retrouvés sur la cour pour un échange de lettres et un match de foot. Ce fut un beau moment de partage et de solidarité.
- **Vendredi 4 février** : Départ en vacances d'hiver après la classe.
- **Lundi 21 février** :
  - ✓ Retour de vacances des élèves le matin.
  - ✓ Arrivées des nouveaux TPS.
  - ✓ Classe de CE2 : échange par le biais d'ateliers avec les enfants de l'IME « Le Triskell »
- **Mardi 22 février** : Spectacle au Grand Logis pour les élèves de CM2.
- **Samedi 26 février** : Portes ouvertes du collège St Joseph.
- **COVID-19** : Le protocole sanitaire mis en place depuis la première semaine a été observé tout au long de ce mois de janvier & les cas positifs se succèdent chaque jour. Quotidiennement, nous nous organisons pour tenter de rendre cela le moins complexe pour les familles malgré les contraintes sanitaires et les absences des enseignantes. Exceptionnellement, je vous ai demandé de garder vos enfants à la maison pour pallier à ces absences. Nous avons également bénéficié de remplaçantes. Nous avons vécu une période compliquée, mais nous avons su garder le cap et maintenir un cadre serein pour nos élèves. Je tenais à remercier toute l'équipe, enseignantes et personnels pour son investissement et son soutien, vous parents pour votre compréhension, collaboration et vos messages bienveillants et réconfortants et les élèves pour leur adaptabilité. Profitez tous de ces vacances pour prendre soin de vous, de prendre du temps pour vous et vos proches.